

謹んで新年の

ご挨拶を申し上げます

会長 林 信好

(北本団地自治会)

副会長 伴藤 充伸

(グリーンハイツ北本自治会)



地域の皆様には、幾つもの思い出と新年への期待を胸に新春をお迎えの事と思ひます。日頃よりコミュニティ活動に参加・協力をいただき、心より感謝申し上げます。

今年も役員一同、皆様に喜ばれ安心して参加していただける行事をめざして努力してまいりますので、変わらぬご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

戦後70年の昨年は、様々なできごとが報道されましたが特に、平和と戦争、社会保障と憲法、原発廃止と再稼働、農業とTPPなど日本の進路に関わる課題が報道されました。併せて、こうした問題に対して無関心層とみられていた若者たちやママたちが声をあげ専門家といわれる弁護士や学者たちも発言・行動するなど新しい変化が生まれています。

黙っているだけでは解決しない、だから声をあげ行動する、知ること人間は動く。いま、私たちの地域は少子高齢化が進み、人口が減少しています。そしてふつうに生活し健康を保つていく、こんなちいさな願いさえ実現していくのが難しい社会に入ってきています。

こうした中でのコミュニティ活動の必要性は、さらに大きくなっていると思ひます。健康第一で今年もよろしくお願い致します。

皆様方におかれましては、お健やかに新春をお迎えになられましたことお慶び申し上げます。

私は公団地域コミュニティ委員会の副会長に就任して二年目を迎えます。昨年は、コミュニティ委員会役員の皆様の努力、地域居住者のご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

現在のコミュニティ活動には、三大行事が定着してきております。その一が、10月のコミュニティ体育祭です。栄小学校グラウンドに於いて1500名近くの参加者で開催されました。その二が11月の北本宵まつりです。西口大通りを50名近くの参加者が山車を曳いてパレードします。その三が2月のコミュニティ文化祭です。二日間にわたり学習センターに於いて開催されており、延べ2750名を超える参加者があり、いずれの行事も盛況です。

一方、コミュニティ活動で心配なことがあります。それは少子高齢化の現象です。栄小学校では一時110名の児童数でしたが現在133名に減ってしまいました。地域の高齢者では65歳以上の一人暮らしの方が350名を超えています。こうした地域社会の変化は、コミュニティ活動に影響してくると思われまます。近い将来、社会環境に対応した新しい形のコミュニティ活動に変わらなければならぬという課題があります。

コミュニティ委員会役員の皆様と地域居住者のさらなるご支援、ご協力を賜りこの難問を乗り越えより良いコミュニティになる事を祈っております。

公団地域コミュニティ委員会 構成団体・サークル

北本団地自治会・グリーンハイツ北本自治会・コミュニティ推薦委員・社会福祉協議会公団地域支部
栄小PTA・西中PTA・ときわ会・公団地域学習センター



第19回公団地域文化祭

平成28年2月 6日(土) 10:00~15:00

展示部門・実演部門、模擬店・喫茶コーナー、遊びコーナー、子ねぶた絵付け、囲碁・将棋

2月 7日(日) 10:00~15:00

展示部門・発表部門、模擬店・喫茶コーナー、お茶席、遊びコーナー

展示部門：パッチワーク、リフォーム、木目込み人形、生け花、書道、写真 他

幼稚園、保育所、栄小学校、西中学校生徒作品、Eラウンジ 他

発表部門：大正琴、新舞踊、フォークダンス、バレエ、YOSAKOIソーラン、民謡、フラダンス 他

実演部門：お茶席、リフォーム 他

(詳細につきましては全戸配布されますプログラムをご覧ください)

会場 公団地域学習センター 主催 公団地域コミュニティ委員会

皆様のご来場をおまちしています

☆☆ 活動報告 ☆☆

夏休みラジオ体操(青少年部会)



7月17・18・20・21日
8月17・22日・24・29・31日

今年は、一段と暑さがキツイ中でしたが、お祭り広場にはたくさん子ども達がお父さん、お母さん、そしてご年配の方達も集まり、6時30分からのNHKラジオ放送にあわせ体操を行いました。皆さん放送に合わせて思い切り体を動かし早朝の軽い汗をながすことで、体力増進と爽やかな一日のスタートになりました。

(参加者 毎回約100名)

グラウンドゴルフ大会(体育部会)

6月28日(日)

晴天の中、北本団地内のお祭り広場と金網広場でグラウンドゴルフ大会が行われました。皆さん真剣にカップを目指して球をうちました。閉会式では、賞が発表されるたびに、会場が一斉に盛り上がり参加した全員に参加賞が渡され閉会となりました。

(参加者38名)

星座を観に行こう

プラネタリウム(青少年部会)

7月5日(日)・12月6日(日)

7月は今宵の夜、空と共に、星の昔話や話題となる「七夕・夜空に輝く大河」、12月はクイズやゲームを取り入れた観覧者が参加するプラネタリウムと「ポケットモンスターXY宇宙の破片」を観覧しました。ドームいっぱい広がる幻想的世界を、親子で楽しく過ごしました。

(参加者のべ57名)

第24回コミュニティ体育祭

10月18日(日)

さわやかな秋晴れの中、今年も栄小学校校庭において開催されました。どの競技も多くの方が参加、日頃の運動不足解消を兼ねて、皆一生懸命に頑張っていました。最後の抽選会ではたくさんのお賞品が用意され、くじ番号が発表されることに大きな歓声で盛り上がりました。

(参加者約1500人)



健康体操(福祉部会)

11月15日(日)

今回はラダーステップ講習が指導者のもと行われました。この体操は身体を動かすと同時に頭も回転させるというちょっと難しい体操です。参加者は、皆さん快い汗を流して頑張っていました。

(参加者32名)

北本まつり(宵まつり)

11月7日(土)

今年の親ねふたは、鏡絵として現代的タッチの「三国志」の登場人物。見送り絵には「静御前」を描きました。子ねふたは、子ども達に親しまれているアニメを題材として作りました。暑い夏の最中に子どもたちが一生懸命制作したねふたです。夜になって明かりが灯るとそれぞれのおねふたが、より一層華やかに映りだしました。

(参加者50名)



～これからの行事予定～

*感動桜国きたもとウォーク大会
平成28年4月2日(土)



新年のご挨拶

学習センター所長 峯尾 久男

新年あけましておめでとうございます。ご家族皆様でお健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

学習センターは、平成26年4月から北本市コミュニティ協議会により管理運営がなされ本年で二年が経過いたします。その間地域の皆様には多大なるご協力をいただき、お陰さまで今日を迎えることができました。これもひとえに皆様方のご協力の賜ものと感謝しております。

今後も「地域に根ざしたセンター」を目指し、指定管理者としての役割を全うすべく、職員一同頑張つてまいりますので、引き続きご支援ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

結びに、新しい年が地域の皆様にとって素晴らしい年になりますよう心から祈念して年頭のあいさついたします。

みんなの図書館です

ぜひご利用ください

閲覧の時間 午前9時～午後5時まで
本等の貸出しは次のとおりです。

◇毎週水曜日&土曜日 午後1時～5時まで

◇本・雑誌は、1人10冊まで、2週間借りられます。「利用券」と一緒にカウンターに出して下さい

◇利用券のない方は住所・氏名を確認できるものをお持ちください

蔵書数 7100冊

(一般書3255冊・児童書3845冊他)

休館日 第4月曜日&年末年始